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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Mitbetreuungsstunden im Land Bremen“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie hoch ist die Zahl der Unterrichtsstunden welche bei Fehlen des eigentlichen Fachlehrers 

erteilt werden, an den Bremer und Bremerhavener Schulen insgesamt und prozentual im Jahr 

2016 zu beziffern gewesen? (Bitte getrennt nach Städten und nach Schultypen Grundschulen / 

Weiterführende Schulen differenzieren.) 

2. An wievielen und welchen Schulen wurden oder werden (im 1. Halbjahr 2017 oder früher) app-

gestützte Vertretungssysteme genutzt und welche sind dies?  

3. Wie stellt der Senat sicher, dass die Apps bzw. deren Gebrauchsgewohnheiten den neuen Da-

tenschutzrichtlinien ab 2018 genügen? 

 

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  


